



おじいちゃんありがとう

太田市立毛里田小学校 2年

周東 拓海

くはごはんが大好きです。ぼくのおじいちゃんのいえには、はたけがあります。たんぼも
あります。そこでやさいやおこめを作っていて、にちよう日になると、ぼくのいえにもつ
て来てくれます。おじいちゃんのもってきてくれたきゅうりは、トゲトゲがあつて、先つ
ぽにちゃ色になった花がついています。ピーマンは、こいみどり色でまるまるとしていい
においがします。ぼくは、ピーマンのにくづめやサラダにしてたべるのが好きです。きゅ
うりは、そのままかじるのが好きです。でも、一ばん好きなのは、おこめがとれた時に、もつ
て来てくれたおこめでたいたごはんといっしょにたべるのがだい好きです。

ピカピカとかがやいて、ふんわりとあまいにおいがして、おじいちゃんを思い出します。
おじいちゃんのいえは、すこしとおいので、まいにちは会えませんが、来てくれた時は、いっ
しょにキャッチボールをしたり、さんぽをしてくれます。おじいちゃんは、とてもげん気
です。おじいちゃんの手やかおは、日にやけていてまっくろです。

おばあちゃんは、りょうりがじょうずです。おばあちゃんの作るポテトサラダやイモフラ
イは、とってもおいしいです。とくに、くりごはんやまぜごはん、おせきはんが、大好き
です。ぼくたちきょうだいのたんじょうびや、おいわいの時には、かならずもってきてく
れます。

おじいちゃんが、やさいやおこめを作って、それをりょうりしてくれるおばあちゃんが
いて、ぼくは、とてもしあわせだなあと 생각합니다。

これからも、おいしいおこめや、やさいがたべられるように、おじいちゃんおばあちゃんに、
ずっとげん気にながいきしてほしいです。